



Gemeinde
Trubschachen

Urnenabstimmung 13.06.2021



4 x Ja

Trubschachen hat, wie viele andere, am Sonntag auch über ihre Gemeindeangelegenheiten abgestimmt. Auf der Traktandenliste standen eine Anpassung des Datenschutzreglements, ein Strassensanierungskredit, ein Kredit für den Umbau der Militärküche MZA und die Jahresrechnung. Total 658 Stimmberechtigte fanden den Weg zur Urne, das sind 60 Prozent.

Änderung Datenschutzreglement

Damit das Protokoll der Gemeindeversammlung auf der Homepage der Gemeinde veröffentlicht werden darf, musste das Datenschutzreglement mit dem Artikel „Internet-Bekanntgabe“ ergänzt werden. Die Anpassung wurde mit 558 Ja Stimmen angenommen. 74 waren dagegen, 22 haben sich enthalten und 4 Stimmen waren ungültig.

Kredit PWI Schwendestalden

Die Strasse weist Schäden auf und soll in den Jahren 2021 und 2022 saniert werden. Die Stimmberechtigten haben dem Kredit von Fr. 540'000 mit 573 Stimmen zugestimmt und damit grünes Licht für die Sanierung gegeben. (74 Nein, 11 Enthaltungen)

Kredit Sanierung Militärküche MZA

Ab Sommer 2021 gehen die Schulen von Trub und Trubschachen einen gemeinsamen Weg. Mit der neuen Organisation werden auch die Tagesschule und der Mittagstisch neu organisiert. In der Militärküche in der Mehrzweckanlage sollen für die Schülerinnen und Schüler am Montag, Dienstag und Donnerstag bis zu 170 Mahlzeiten zubereitet werden. Um einen optimalen und effizienten Ablauf gewährleisten zu können, muss die

Militärküche aufgerüstet werden. Fr. 180'000 sind für neue Einrichtungen, Sanierungsarbeiten in der Küche und Büroeinrichtungen im Nebenraum nötig. Gegen den vom Gemeinderat beschlossenen Kredit wurde das Referendum ergriffen, weshalb der Kredit den Stimmberechtigten zum Beschluss vorgelegt wurde. Das Referendumskomitee empfindet die Investition als zu hoch und sähe es lieber, wenn die Verpflegung den Gastgewerbebetrieben in Trub und Trubschachen übergeben würde. 186 Stimmberechtigte sehen das wohl gleich und sagen nein zum Kredit. Mit 457 Ja-Stimmen überwiegt aber die Zustimmung zum Kredit und die Küche kann wie geplant umgebaut werden. (14 Enthaltungen, 1 ungültig)

[Jahresrechnung 2020](#)

Einem positiven Jahresergebnis lässt sich mit gutem Gefühl zustimmen. Das haben sich wohl auch die Trubschächeler gedacht. Die Rechnung und damit der Ertragsüberschuss von Fr. 105'378.17 wurde mit 605 Ja-Stimmen zu 25 Nein-Stimmen angenommen. (22 Enthaltungen, 6 ungültige)